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ATA	  	  da	  ASSEMBLEIA	  	  da	  REDEJUBRA	  em	  11	  de	  setembro	  de	  2015	  

Esta	  ata	  se	   refere	  à	  Assembleia	  da	  REDEJUBRA	  convocada	  pela	  Comissão	  Organizadora	  Local	  

do	  VI	  JUBRA,	  Simpósio	  Internacional	  sobre	  a	  Juventude	  Brasileira,	  ocorrida	  em	  11	  de	  setembro	  

de	  2015,	  no	  Auditório	  Vera	  Janacopulos,	  da	  Universidade	  Federal	  do	  Estado	  do	  Rio	  de	  Janeiro	  

(UNIRIO).	  A	  proposta	  de	  pauta	  foi	  enviada	  a	  todos	  os/as	  inscritas	  no	  Simpósio	  e	  está	  anexada	  à	  

presente	   ATA.	   	   A	   Assembleia	   teve	   como	   objetivo	   discutir	   uma	   proposta	   de	   Fundação	   da	  

REDEJUBRA,	   rede	   nacional	   de	   pesquisadores	   e	   pesquisadoras	   da	   juventude.	   	   A	   assembleia	  

iniciou-‐se	  as	  17	  horas,	  sob	  a	  presidência	  da	  Professora	  Lucia	  Rabello	  de	  Castro	  que	  coordenou	  

os	  trabalhos,	  e	  integrou	  a	  Mesa	  junto	  com	  as	  professoras	  Jacqueline	  Cavalcanti	  Chaves,	  Heloisa	  

Dias	  Bezerra,	  Sonia	  Borges	  Cardoso	  de	  Oliveira,	  do	  NIPIAC/UFRJ.	  Secretariou	  a	  professora	  Leny	  

Azevedo	  que	  assina	  a	  ata	  como	  relatora.	  O	   início	  da	  Assembleia	  segue	  com	  a	  explicitação	  da	  

professora	   Lúcia	   Rabello	   de	   Castro	   sobre	   a	   construção	   do	   “Documento	   de	   Síntese”.	   	   Esse	  

documento	   foi	   feito	   pela	   Comissão	   Organizadora	   Local	   a	   partir	   das	   contribuições	  

encaminhadas	  pelos	  pesquisadores	   locais/regionais	  sobre	  documento	  anteriormente	  enviado	  

a	   eles	   sobre	   algumas	   diretrizes	   gerais	   para	   se	   pensar	   a	   constituição	   da	   REDEJUBRA.	   É	  

apresentada	  a	  proposta	  de	  pauta	  a	   ser	   votada	  pelos	  presentes	  –	  professores	  pesquisadores,	  

alunos	  de	  pós-‐graduação,	  professores	  da	  educação	  básica,	  dentre	  outros.	  A	  pauta	  é	  aprovada	  

e	   dá-‐se	   início	   a	   exposição	   dos	   seguintes	   pontos:	   a)	   O	   balanço	   dos	   JUBRAS;	   b)	   A	  

institucionalização	   do	   JUBRA,	   considerando-‐se	   a	  missão	   e	   os	   compromissos.	   A	   partir	   desses	  

pontos,	  passa-‐se	  a	  palavra	  ao	  público	  que	  pondera	  sobre	  inúmeros	  aspectos:	  as	  preocupações	  

relativas	  a	  uma	  produção	  de	  cultura	  escolar	  relevante	  para	  os	  grupos	  de	  jovens;	  o	  genocídio	  da	  

juventude	  periférica;	  a	   importância	  de	  pautas	  políticas	  e	  não	  apenas	  acadêmicas	  na	  eventual	  

institucionalização	   de	   uma	   rede	   de	   pesquisadores;	   como	   seria	   a	   inserção	   da	   juventude	   na	  

rede;	  quais	  os	  critérios	  de	  elegibilidade	  para	  integrar	  a	  rede;	  como	  a	  rede	  se	  articulará	  com	  os	  

movimentos	   sociais;	   qual	   o	   lugar	   de	   outros	   agentes,	   além	  dos	   pesquisadores,	   no	   âmbito	   da	  

rede	   ou	   em	   articulação	   com	   ela.	   Aponta-‐se	   a	   necessidade	   de	   ampliar	   a	   discussão;	   são	  

levantados	  alguns	  receios	  da	  institucionalização	  sem	  que	  haja	  o	  amadurecimento	  necessário	  e	  

que	  dada	  a	  	  rotina	  difícil	  dos	  professores	  pesquisadores	  haveria	  que	  se	  pensar	  sobre	  a	  criação	  

de	   mais	   uma	   associação.	   	   Houve	   consenso	   no	   plenário	   de	   que	   seria	   importante	   a	   Mesa	  

apresentar	  toda	  a	  pauta	  para	  abrir	  novamente	  as	  discussões.	  	  A	  Mesa	  pondera	  que	  o	  diálogo	  

sobre	  a	  proposta	  é	   importante,	  e	  a	  partir	  dessa	  ponderação,	  a	  professora	  Lucia	  R.	  de	  Castro	  

relata	  e	  focaliza	  alguns	  aspectos	  que	  deveriam	  estar	  presentes	  na	  estruturação	  da	  REDEJUBRA.	  	  

Finaliza	   com	   a	   indicação	   de	   formação	   de	   uma	   comissão	   para	   elaborar	   o	   estatuto	   da	  

REDEJUBRA.	   	   O	   plenário	   conclui	   pela	   relevância	   de	   continuar	   a	   discussão	   sobre	   a	   rede,	   na	  
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medida	   em	   que	   há	   pontos	   que	   exigem	   maior	   reflexão,	   e	   a	   ampliação	   da	   discussão	  

regionalmente.	  O	  plenário	  também	  conclui	  pela	  indicação	  de	  uma	  comissão	  de	  trabalho	  para	  a	  

elaboração	   do	   estatuto	   da	   REDEJUBRA	   a	   ser	   aprovado	   no	   próximo	   JUBRA,	   que	   ocorrerá	  

provavelmente	   em	   junho	   de	   2017.	   	   Coloca-‐se	   também	   a	   imprescindível	   mobilização	   para	  

fortalecimento	  de	  REDES	  JUBRAS	  regionais,	  e	  com	  isso	  se	  levanta	  a	  possibilidade	  da	  indicação	  

de	  representantes	  que	  atuem	  na	  fortalecimento	  de	  redes	  regionais.	   	  Passa-‐se	  à	  discussão	  de	  

quem	   poderia	   compor	   a	   	   Comissão	   Nacional	   Pro	   Tempore	   de	   Elaboração	   do	   Estatuto	   da	  

REDEJUBRA	   tendo	   em	   vista	   a	   necessidade	   de	   que	   os	   representantes	   possam	   alavancar	   a	  

discussão	  da	  REDEJUBRA	  regionalmente,	  articulando	  estas	  discussões	  no	  âmbito	  da	  Comissão	  

Nacional.	  O	  público	  se	  manifesta	  e	  se	  candidatam:	  Assis	  da	  Costa	  Oliveira	  (UFPA)	  pela	  Região	  

Norte.	   	   Assis	   assume	   o	   compromisso	   de	   convocar	   outro	   representante	   desta	   região	   para	  

compor	  a	  Comissão	  Nacional.	  	  Luciana	  Lobo	  (UFC),	  Nilson	  Weissheimer	  (UFRB),	  Veriana	  Colaço	  

(UFC)	   e	   Shara	   Jane	   Adad	   (UFPI)	   assumem	   a	   representação	   da	   Região	   Nordeste,	   estando	   na	  

suplência	  Ilana	  Lemos	  de	  Paiva	  (UFRN).	  	  Rosane	  Castilho	  (UEG),	  Flavio	  Sofiati	  (UFG)	  e	  Leonardo	  

Lemos	  de	  Souza	  (UFMT)	  assumem	  a	  	  representação	  da	  Região	  Centro-‐oeste,	  e	  Rosane	  Castillo	  

assume	  a	  convocação	  de	  um/a	  representante	  da	  UNB	  para	  integrar	  a	  Comissão	  Nacional.	  Jana	  

Gonçalves	   Zapp	   (UFSM),	   Zuleika	   Prietto	   (UFSC)	   e	   Cristiane	   Sander	   (UNIOESTE/PR)	   assumem	  

pela	   Região	   Sul.	   Monica	   Amaral	   (USP),	   Rodrigo	   Crivelaro	   (IFSP),	   Conceição	   Seixas	   (UERJ)	   e	  

Uelton	  da	  Silva	  Pereira	  (Sec.	  Mun.	  Educ./Cajuri/MG)	  assumem	  pela	  Região	  Sudeste	  junto	  com	  

a	   representação	   do	   NIPIAC/UFRJ	   assumida	   por	   Lucia	   Rabello	   de	   Castro	   (UFRJ),	   Heloisa	   Dias	  

Bezerra	   (UNIRIO),	  Sonia	  Cardoso	  de	  Oliveira	   (UFRJ)	  e	   Jacqueline	  Cavalcanti	  Chaves	   (UFRJ),	  as	  

quais	  assumem	  a	  coordenação	  geral	  dos	  trabalhos	  da	  Comissão	  Nacional.	   	  Para	  o	  VII	  Jubra,	  a	  

Assembleia	   ratificou	   o	   indicativo	   do	   grupo	   do	   Ceará	   que	   se	   comprometeu	   a	   consultar	   os	  

colegas,	  e	  que	  após	  o	  término	  da	  greve	  darão	  um	  posicionamento	  definitivo	  sobre	  a	  realização	  

do	  VII	  Jubra.	  	  No	  caso	  de	  um	  plano	  ‘b’,	  houve	  a	  candidatura	  do	  VII	  JUBRA	  pelo	  Rio	  Grande	  do	  

Norte,	   assumido	   pela	   professora	   Ilana	   Paiva.	   Finda	   a	   Assembleia	   às	   20h:12min	   e	   nada	  mais	  

havendo	  a	  ser	  tratado,	  eu,	  Leny	  Azevedo,	  lavrei	  a	  presente	  ata,	  por	  mim	  datada	  e	  assinada.	  	  	  

Rio	  de	  Janeiro,	  11	  de	  setembro	  de	  2015	  

	  

ANEXO	  I	  –	  Proposta	  de	  Pauta	  para	  a	  Assembleia	  da	  REDEJUBRA	  em	  11/09/2015	  

ANEXO	  II	  –	  Lista	  de	  pessoas	  que	  assinaram	  a	  folha	  de	  presença	  na	  Assembleia	  da	  REDEJUBRA	  
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ANEXO	  III	  –	  Comissão	  Nacional	  Pro	  Tempore	  de	  Elaboração	  do	  Estatuto	  da	  REDEJUBRA	  (nomes,	  

e-‐mails	  e	  telefones)	  

	  


